
Das war meine Rettung

"An das Gute im Menschen glaube ich sicher
nicht"

Der Regisseur Ulrich Seidl flog von der Filmakademie – und fand seinen
eigenen Weg. Interview: Herlinde Koelbl
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ZEITmagazin: Herr Seidl, Rindern wird ein Brandstempel aufgedrückt, damit man

weiß, wer der Besitzer ist. Hat der Katholizismus Ihnen einen Brandstempel

aufgedrückt [https://www.zeit.de/kultur/film/2013-03/film-paradies-glaube]?
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